

Sheinbaum respalda a Harfuch; “no está involucrado con verdad histórica de Ayotzinapa”

El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX fue involucrado con la desaparición de los 43 estudiantes durante la audiencia de Jesús Murillo Karam

Jennifer Garlem
metropoli@cronica.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó al Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, al asegurar que él no está involucrado en la construcción de ‘la verdad histórica’ del caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa.

Omar García Harfuch fue acusado de formar parte de una reunión de altos mandos en la que se construyó “la verdad histórica” de la desaparición de los estudiantes; el funcionario fue involucrado durante la audi-



Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

cia de Jesús Murillo Karam, ex-titular de la PGR, detenido en el viernes pasado en la Ciudad de México por delitos de desaparición forzada, tortura y obstrucción a la justicia por el caso Ayotzinapa. En ese entonces Harfuch se desempeñaba co-

mo jefe de la Policía Federal de Guerrero, posteriormente sustituyó a Tomás Zerón de Lucio como titular de la Agencia de Investigación Criminal (AIC); desde el 2019 Zerón es buscado por la FGR por estar involucrado en el caso.

La mandataria capitalina informó que desde que García Harfuch se integró al Gobierno de la Ciudad de México, ha desempeñado un papel excepcional y en varias ocasiones ha dado la explicación de que “él en ese momento no estaba en

el estado de Guerrero, lo ha dicho públicamente en distintos momentos”.

Además indicó que el funcionario ha desempeñado un papel sumamente importante para beneficio de las familias en la ciudad por lo que continuará al frente de la Secretaría de Seguridad capitalina.

Al respecto Omar García Harfuch negó los rumores y pidió que se trabaje para detener a los involucrados.

“Rechazo la versión absurda de haber participado en una reunión para ‘fraguar la verdad histórica’; ojalá quienes llevan las investigaciones detengan a quien hizo daño a los jóvenes en lugar de arruinar vidas y reputaciones de los que si hacemos algo por nuestro país todos los días”, informó.

“Él es un hombre íntegro, nosotros ponemos siempre por encima de todo el respeto a los Derechos Humanos y el trabajo que hacemos siempre es con base en las condiciones que tenemos, que es respeto a los Derechos Humanos, seguridad a la población, pero por encima de todo, siempre la verdad y la justicia”, indicó Sheinbaum, al ser cuestionada sobre las acusaciones del funcionario

Pide García Harfuch detener a quienes hicieron daño a los 43 de Ayotzinapa y no arruinar reputaciones

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, pidió a quienes realizan las investigaciones sobre la desaparición y muerte de los 43 estudiantes del caso Ayotzinapa que se detenga a quienes hicieron “daño a los jóvenes en lugar de arruinar vidas y reputaciones de funcionarios que sí trabajan por México”.

García Harfuch usó su cuenta de Twitter para desmentir que él haya participado en una reunión para fraguar la “verdad histórica”, esto lo dijo dos días de después de que la Fiscalía General de la República (FGR) señalaran que el hoy funcionario del gobierno de capitalino

estuvo en un encuentro con autoridades de todos los órganos de la administración pública para coordinar la versión sobre la desaparición de los estudiantes de la escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos ocurrida entre el 26 y 27 de septiembre de 2014 cuando él era jefe de la Policía Federal en Guerrero.

“Rechazo la versión absurda de haber participado en una reunión para ‘fraguar la verdad histórica’; ojalá quienes llevan las investigaciones detengan a quien hizo daño a los jóvenes en lugar de arruinar vidas y reputaciones de los que si hacemos algo por nuestro país todos los días”.

García Harfuch reiteró así que cuando ocurrió la detención y desaparición de los jóvenes de Ayotzinapa él estaba destacado en Nueva Italia, Michoacán. (Eloisa Domínguez)

El secretario de Seguridad Ciudadana calificó de absurda la versión de que él haya participado en una reunión para fraguar llamada “verdad histórica”



El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.